

De: secretariat@citrap-vaud.ch
Objet: Votation populaire du 12 février 2017 sur le projet FORTA
Date: 10 janvier 2017 20:08
À: didier.pantet@citrap-vaud.ch

Chers membres de la citrap-vaud,

Le Fonds pour les routes nationales et le trafic d'agglomération (FORTA), soumis au peuple le 12 février 2017, complète le projet FAIF (financement et aménagement de l'infrastructure ferroviaire, adopté par le peuple le 9 février 2014) en inscrivant dans la durée l'élimination des goulets d'étranglement autoroutier et le soutien à de nombreux projets de transport public, de requalifications ou de mobilité douce dans les agglomérations.

Ce double objectif, développement du réseau autoroutier et soutien aux projets d'agglomération, n'a pas fait l'unanimité du comité de la citrap-vaud. Celui-ci laisse donc toute latitude à ses membres pour se déterminer, tout en les encourageant à lire le résumé équilibré rédigé par Bernard Wuthrich dans [Le Temps](#) du 9 janvier 2017, et à participer au [débat public](#) contradictoire organisé par le quotidien 24 heures, le mardi 17 janvier 2017 au Casino de Morges.

PS: Nous profitons de cet envoi pour vous rappeler que dans la partie inférieure gauche de chaque page de notre site Internet figure une rubrique **S'abonner aux articles**. Il suffit d'y introduire votre adresse électronique pour recevoir systématiquement les articles que nous publions dans la page **Actualité** de ce site; à tout moment, vous pouvez également vous désabonner.

Avec mes meilleures salutations.

Didier Pantet
Secrétaire de la citrap-vaud
Ch. du Châtelard 11 – CH 1145 Bière
+41 21 809 58 90 - secretariat@citrap-vaud.ch